

## 水曜どうでしょう ハウス公開！



今年も多くの方が訪れました



昨年に引き続き、「水曜どうでしょうハウス(幌岡町)」が7月27日～8月6日の11日間公開され、今年も全国から多くの「水曜どうでしょう」のファンのみなさんが、赤平市を訪れました。

赤平市でロケが行なわれた人気番組「水曜どうでしょう」で、制作されたハウスを間近で見たまなさんは、楽しそうに写真を撮影したり、ハウスの横にある池のほとり、椅子に座ってゆっくりしたり、思い思いに楽しい時を過ごしていました。



▶ハウスの表札



▶番組で使用されたテント

## 「onちゃん」がエルム高原温泉 ゆったりにやってきた！



HTBのマスコットキャラクター「onちゃん」が、8月5日に「エルム高原温泉 ゆったり」にやってきました。

onちゃんは、来館されたみなさんと一緒に写真を撮ったり、フロントの仕事を手伝いしたりしてくれました。

onちゃん、また赤平に遊びにきてね。



フロントのお仕事中です

## ウラノホールディングス杯 北海道・東北交流大会

北海道や東北、沖縄、韓国の少年野球チームが参加した、ウラノホールディングス杯北海道・東北交流大会が、8月5日～6日の日程で、赤平市と芦別市の会場で開催されました。

本大会には、赤平レッドレイズが出場。

8月5日に、赤平小学校グラウンドで、韓国の「済州シンカン野球少年団」と対戦し、8対2で勝利しました。

その後降雨のため、大会日程が変更され、8月19日に同会場で、北海道東川町の「東川大雪野球少年団」と対戦し、1対3のスコアで敗れました。



# 赤平駅前夏まつり

8月19日、20日に「赤平駅前夏まつり」が、同実行委員会の主催で開催されました。子供盆踊りや、ストリートダンス、歌謡ショーなど、さまざまなイベントが行なわれました。

子供盆踊りでは、多くの子どもたちが参加し賑わいを見せました。

さらに、会場を沸かせたのは大人仮装盆踊り大会。個人仮装では、炭鉱で働く人をイメージした「炭鉱マン」が、団体仮装では、凝った衣装と息の合った踊りを見せた「チームアニヨハセヨ」が優勝しました。



「チームアニヨハセヨ」



大人仮装盆踊り



子供盆踊り



歌謡ショー



赤平火太鼓



8月10日「道の日」に、アイラブロード推進協会による交通安全啓発運動が、幌岡町で行なわれました。

「道の日」交通安全運動



8月18日に赤歌警察署主催で、多くの人が交通安全の旗を持ち街頭に立つ「旗の波」作戦が、赤平駅前で行なわれました。

「旗の波」作戦実施